

## Telecom Rating 2013: VTX bester Provider!

VTX wurde 2013 von den Unternehmen zum besten Telekommunikationsanbieter für KMUs gewählt. In den soeben veröffentlichten Ergebnissen, liegt VTX in der Kategorie «Corporate Networks» auf dem ersten Platz. Auch in den anderen Kategorien rangiert VTX unter den ersten Drei. Diese Resultate bestätigen die führende Stellung von VTX Telecom auf dem Schweizer Telekommunikationsmarkt.

Das Bilanz Telecom Rating ist die wichtigste Telekom-Marktstudie der Schweiz. Es analysiert die Zufriedenheit der KMU-Geschäftsführer in Bezug auf die Telekommunikation nach den fünf Kriterien Qualität, Innovation, Preis, Flexibilität und Support. Dabei werden die wichtigsten Sektoren des Telekom-Marktes bewertet: Mobiltelefonie, Fixtelefonie, ISP und Corporate Network (Firmennetzwerke). Das Bilanz Telecom Rating hat dieses Jahr 114 Internetprovider und 45 Festnetztelefonie-Anbieter beurteilt.

**Wie die Auswertung zeigt, besitzt VTX auf dem Gebiet der Einrichtung von Firmennetzwerken besonderes Know-how.**

«Die diesjährigen Ergebnisse bestätigen unsere wichtige Rolle als Lösungsanbieter für KMUs, denn in der Kategorie Corporate Networks liegen wir an der Spitze», kommentiert Christian Maret, Chief Commercial Officer von VTX. In dieser anspruchsvollen Kategorie werden unter anderem die Kompetenzen im Bereich der Vernetzung der Unternehmensstandorte und ihrer Anbindung an Rechenzentren ([Cloud](#)) berücksichtigt. Christian Maret: «Unsere Führungsposition beweist, dass unsere Organisation und unsere Infrastruktur die Anforderungen solcher Projekte erfüllen. Die Anerkennung der Unternehmen ist ein grosser Erfolg, der das Engagement unserer technischen und kommerziellen Teams belohnt.

**VTX ist ein Full Service Provider mit einer Top-3-Klassierung in allen Bereichen.**

Im Bereich [Festnetztelefonie](#) liegt VTX an 2. Stelle und im Bereich [Internet](#) an 3. Stelle. In dieser Disziplin erhielt VTX die beste Benotung für das Kriterium «Innovation». Gemäss Christian Maret widerspiegelt dieses hervorragende Abschneiden, die für den Ausbau des Glasfasernetzes seit über zwei Jahren unternommenen Anstrengungen.

Die guten Resultate zeigen, dass VTX für KMUs ein Dienstleistungserbringer für Internet, Telefonie und Unternehmensnetzwerke ist, an dem kein Weg vorbei führt.

### Die VTX Telecom Gruppe in Kürze

Die 1986 gegründete VTX Telecom Gruppe, ist ein unabhängiger, landesweit führender Internet- und Telekommunikationsanbieter. Das Portfolio an Internetprodukten umfasst zahlreiche innovative Dienste (Internetverbindungen, Webhosting, Telefonie, Mobilfunk, Webanwendungen), die sich vorwiegend an kleine und mittlere Unternehmen (KMU) richten.

Der Firmensitz befindet sich in Pully/Lausanne. Um die Kundennähe zu garantieren, stützt sich das Unternehmen auf seine Filialen in Genf (VTX Editel), Neuenburg (Arcantel), Biel (Bielstar), Sitten (VTX Omedia), Bellinzona (VSI), St. Gallen (VTX Intellinet), Zürich (VTX Network Solutions) und Basel (VTX Datacomm), die alle unter der Holding VTX Telecom zusammengefasst sind.